

## Patroli Humanis Prajurit Habema: Membawa Kedamaian dan Kehangatan bagi Warga Kampung Mamba

Jurnal Agung - [PAPUA.NETWORKS.CO.ID](http://PAPUA.NETWORKS.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 20:40



INTAN JAYA- Dalam misi menciptakan rasa aman sekaligus mempererat hubungan harmonis dengan masyarakat, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509 Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA di Papua, melaksanakan patroli keamanan yang penuh kehangatan dan sentuhan

humanis di Kampung Mamba, Kabupaten Intan Jaya, Papua, pada Kamis, 30 Januari 2025. Patroli ini dipimpin langsung oleh Letda Inf Cakra Paraera, Komandan Titik Kuat Mamba, yang membawa pendekatan berbeda untuk menjaga stabilitas wilayah.

Patroli ini disambut dengan antusias oleh masyarakat Kampung Mamba. Kehadiran prajurit TNI Habema yang ramah dan responsif memberikan rasa aman sekaligus menghadirkan interaksi hangat dengan warga. Mama Yulita, salah satu warga, menyampaikan rasa syukurnya, "Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran bapak-bapak TNI. Mereka selalu ramah dan mau mendengar keluhan kami. Terima kasih banyak," ungkapnya dengan senyuman bahagia.

Tidak hanya fokus menjaga keamanan, prajurit TNI Habema menjadikan kegiatan ini sebagai sarana komunikasi dua arah. Mereka berbincang langsung dengan warga untuk mendengar aspirasi, memahami kebutuhan, dan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap keberadaan TNI.

Letda Inf Cakra Paraera menegaskan pentingnya pendekatan humanis dalam menjalankan tugas militer, terutama di Papua yang memiliki keberagaman budaya dan tantangan geografis. "Patroli ini tidak hanya bertujuan menjaga situasi keamanan, tetapi juga menunjukkan bahwa negara hadir melalui kami, prajurit TNI. Dengan mendengarkan langsung kebutuhan warga, kami berharap hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat," ujarnya.

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Satgas Yonif 509 Kostrad untuk tidak hanya menjadi penjaga keamanan, tetapi juga mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis. Pendekatan ini semakin mengukuhkan citra TNI sebagai penjaga sekaligus pelayan rakyat, khususnya di wilayah Papua yang memerlukan perhatian khusus.

"Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad dalam patroli humanis di Kampung Mamba merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua, memberikan rasa aman sekaligus membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat. Hal ini mendukung upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua," ungkap Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, usai menerima laporan kegiatan.

Melalui langkah-langkah humanis ini, Prajurit Habema terus mempererat hubungan dengan masyarakat, membangun kepercayaan, dan memberikan kontribusi nyata bagi perdamaian dan kesejahteraan di Papua.

**Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho